

明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年は、コロナに翻弄された歴史に残る2020年でした。

未知のウイルスのパンデミックは世界が抱えるさまざまな問題を明るみに出すことになりました。新型コロナウイルスは、かねてから動き出していた時代の変化を加速させる大きなきっかけとなりました。

日常生活においても変化を余儀なくされています。三密を避け、ソーシャルディスタンス、マスク着用が当たり前になり、手洗い・アルコール消毒も欠かせません。

そのパンデミックの影響を最も受けたのが旅行業・観光業でした。

JTBグループは11月20日に中間決算を公表しました。翌日の新聞やネットには、「JTB純損失782億円」「1,400億円レベルのコスト削減」「6,500人要員削減」「採用一時停止」等大きく掲載されました。

このようなかつて経験したことない異常事態の中、JTBグループは来年度の黒字化に向け中期経営計画「『新』交流創造ビジョン」を発表しました。山北新社長を先頭に社員一丸となり正に生き残りをかけ果敢に挑戦しています。

「どんなに長い夜でも明けない夜はない」と言われる通り、コロナはやがて終息します。

また、今年7月には東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。これを機にJTBグループが大きく飛躍することを大いに期待しています。

一方、当支部においても昨年7月の通常総会をはじめ各地区忘年会等各種行事を止む無く中止せざるを得ませんでした。また、全国ゴルフ大会（宇部72カントリークラブ）も今年10月に延期になりました。今年こそ会員活動が例年通り活発に行えることを願っています。

さっそくですが、今年も次の3件につきご支援ご協力を何卒お願い申し上げます。

1. お客様紹介運動について

（JTB応援キャンペーン実施中：支部ニュース第184号・支部ホームページに掲載）

現役の皆さんが苦戦しています。今こそ「ナイスギフト」購入のご協力を切にお願いします。またJTBを利用したGO TOトラベルや旅行を会員はもちろんの事、知人・友人、親戚など積極的なご紹介をお願いします。

2. 会員増強について

（会員紹介キャンペーン実施中：支部ニュース第184号・支部ホームページに掲載）

昨年3名の新入会員をいれて285名（12月末現在）の会員数となりました。

引き続き既退職未加入者の加入促進が肝要ですので、会員の皆様のご協力をお願いします。

3. ニュースレター（メールアドレス登録）について

現在登録されている方が285名中34名です。（12月末現在）

全国のBOB会活動や会員の動向・投稿等タイムリーな情報が配信されています。

パソコンやスマートフォンをお持ちの方は「個人アドレス登録」をお願いします。

(登録方法)

※BOB会で検索し、本部ホームページを開く→右上:「ニュースレターの配信希望」をクリック→「支部選択」をクリックして中国四国支部選択→「姓」入力→「名」入力→「メールアドレス」入力→「希望する場合ここをクリック」をクリックし簡単に登録できます。

(お判りにならない方はメールアドレスをご連絡いただければ支部事務局で登録します)

当支部は今年創立40周年を迎えます。これまで先輩の皆様のご尽力で他に類を見ない企業OB・OG組織として会員の友好や健康増進の一役を担ってきました。

これからもJT Bグループの応援団として、会員相互の心のよりどころとなるよう役員一同取り組んでまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

最後に会員の皆様並びご家族様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

2021年 元旦
支部長 児子敏明)

